

**ふれあい福祉
みどりよか**

第26号

水戸市社会福祉協議会緑岡支部

視察研修 つくば方面

令和5年8月30日

新つくばホームの見学風景

宇宙センター

宇宙センター

■ 宇宙ステーションを見学し、宇宙の研究の一端に触れることができ、宇宙への夢が広がりました。

■ 入所者ファーストの利用者に寄り添った、明るく家庭的な雰囲気の施設だと感じました。

■ 施設の方の大歓迎に感激。心の温かさを感じた施設でした。

新つくばホーム

■ 老人ホームというと暗いイメージがありましたが、入居者が喜ぶことをモットーに、日々働いていることを聞いて入居したい気持ちになりました。



夏祭りでは焼きそば・かき氷で
民生委員大奮闘する

緑岡学区の委員は十八名で構成され、活動しています。毎月定例会をもち、行政からの連絡や委員相互の情報交換、研修等を実施しています。各委員には、担当地区が割り振られ、お一人で住まわれている高齢者のお話を伺ったり、子育てや障害者について相談を受けたり支援しています。

また、専門機関や関係する機関について適切な指示を受け取り組んでいます。

○子育て広場—月二回（第二、第四火曜日）未就学児を対象に親子で気軽に安心して交流できる場の提供と見守り。

十二月には、クリスマス会を予定しています。

○レディースセミナーの開催!! 移動学習（県西方面）・鉢力バー作り・みんなの体操教室など。活動を通じて、地域女性との交流を深めながら、知識の向上にも努めています。

財団法人「茨城県地区交通安全全協会」のパトロール隊緑岡分会22班として、二〇〇五年より活動しています。

パトロール隊は、歩行者・車両に対する交通の整理・誘導その他の指導及び交通安全広報を行う等、警察官の業務に協力し地域の安全を図り、交通事故を防止することを任務としております。

地域の安全を!!

交通パトロール隊
飯島 洋子



子育て広場 親子でリフレッシュ

いちょうの葉も色づき、秋の気配を感じる様になりました。26号は「福寿のつどい」を写真で振り返り、元気で笑顔の素敵な皆様を紙面に納めました。

（編集委員一同）

編集後記
三



※ 隊員募集中 ※

駅南ペデストリアンデッキ

「もう四時だ、暗くなる前
早めの点灯」

今日までの活動は、朝の立哨、小学生の下校時の見守り、黄門まつり・千波湖花火大会・水戸黄門漫遊マラソンの立哨、街頭キャンペーン等です。

緑岡地区各種団体の活動

より豊かな地域
家庭を目指して

民生委員児童委員協議会

会長 近藤 清

緑岡女性の会

会長 北條 てるよ

私達は、県や市地域女性団体連絡協議会をはじめ、「緑岡住民の会」「社協緑岡支部」の事業に参加・協力すると共に、「よりよい地域づくり」「豊かな家庭づくり」に寄与することを目的に活動を進めております。



福寿のつどい

~出会い、ふれあい、ささえあい、感謝とともに~

令和5年9月10日

「お祝いの言葉」

敬老の日を迎えた、「皆様のご健康と、ご長寿」を心からお祝い申し上げます。

これまで社会のために尽くしてこられた皆様に感謝し、これから的生活の中で、「食事」「運動」と「笑顔」を見せるこを大切にして欲しいと思います。笑うと脳への血流もよくなり、病気への予防効果があると言われています。毎日の生活に「笑い」を取り入れることが、健康にも良い影響を与えるようです。

一部式典は、水戸市長代理など多数のご来賓の皆様をお迎えして、盛会裡に行われました。

二部のアトラクションでは、わらじ愛好会による「寿獅子舞」と緑岡中吹奏楽部の皆さんによる「演奏と寸劇」の発表を行いました。

フィナーレは、大内顧問がマイクを手に「ふるさと」全員合唱で、和やかな雰囲気の中、盛大に開催されました。

最後に、これからも健康とご長寿を喜ぶことができる、「地域共生社会」を目指して、更なる努力を続けて参りますので、何卒ご支援・ご協力をお願いいたしますと、お祝いのことばとさせていただきます。

支部長 岩間 幸一

岩間支部長挨拶

受付

参加者の皆様



出席者の方々の声 の一部をお届けします

782名の対象者の皆様
おめでとうございます

- 地域密着の手作り感があって良かったです。
- お祝いなので、「寿獅子舞」が場を盛り上げてましたね。
- 地元の中学生の吹奏楽部の生徒さんが、演奏・劇など工夫を凝らして演じていただいたことに感激です。
- 整然とした中の式典で、気持ちよかったです。
- 会場が暑いので、暑さ対策を考えたくて欲しかった。

等多数の声をいただき今後の参考にさせていただきます。
ありがとうございました。